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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 RE START ～人との繋がりを大切に～ 」
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地域社会の経済発展月間 / 米山月間

みなさんこんにちは！
世界では、紛争がそこら中で起こっていて目を覆いたるなるようなニュ

ースばかりで、暗くなってしまいがちですが、いかがお過ごしでしたでしょ
うか？
10月は体育の日がある月で、スポーツの秋にふさわしくお天気も過ご

しやすく運動会三昧だったのではないでしょうか？
私の住んでいるところは、町内の運動会がまだ盛大に行われるのです

が、参加者が高齢化してきているので、出れる種目が玉入れしかないと言
いいながらメチャクチャ頑張って見えました（笑）

先日、公共イメージ向上セミナーに出席してきました。
昨日ケーブルテレビのJ-comチャンネルでローテックスが10月22日に

行われるポリオチャリティーハロウィンパーティーの紹介をしていました。
このように、２０１１年からロータリーの認知度、公共イメージ向上の

ためにSNSや、公共電波、地域のフリーペーパーなどを利用して発信して
います。
そして、2014年からロゴのブランド力、認知度を高める為に細かくロ

ゴの使用方法が決められました。
ちょっと細かい内容になりますが・・・　

ＲＯＴＡＲＹ 里の秋

〈第1806回〉 2023年10月24日（火） 本年度第12回

担当：山崎会員
　イニシエーションスピーチ夜例会

於：ガーデンシティクラブ大阪
担当：岡田会員

11月7日（火）

まず、なぜ適切なロゴ仕様が必要なのか？

１、ロータリーの名称と知的財産を守る
２、地元の活動がクラブまたは地区によるものであることを
      正しく認識してもらう
３、一貫した方法でロータリーのストーリーを伝える

と言うことです。

具体的には、ロゴマークと文字ロゴは一緒に使用でなくてはダメで、
単独で誇りのシンボルだけの使用はできません。
誇りのシンボルは簡易バージョンはなく、商標登録マークが入って

いるものを使用します。
今使われている旗のこのロゴは2013年に現在のものに変更されま

した。
そして、クラブ名、地区番号、ゾーン番号を入れrotaryの文字と歯車

は所定の位置と比率でクラブ名などの表記は正しい位置に入れなけ
ればいけません。
また、カラー印刷の場合は白抜き、単色印刷の場合はブルー、歯車

のサイズは13mm以上、ロゴの余白サイズも決まっています。
クラブ名を入れる場合も、ロゴのrotaryのyと並ぶように右端詰め

で表示しなければいけません。

適切でないロゴ使用例はこのようになります。
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10/3の理事会での決定事項です。次年度役員指名委員会について
承認されました。委員は源会長（委員長）、吉羽会長エレクト、山崎副会
長、稲垣幹事、津野直前会長、中森副幹事です。ハワイマウイ島山火事
支援・モロッコ地震救済基金の依頼がありますが、クラブ単位では対応
せず、個人対応とさせて頂きました。RYLAについて、４名を登録し、費
用は青少年奉仕委員会負担としました。今年度のクリスマス会について
は、親睦委員にて計画していきます。荒井さんのご子息のご結婚にお祝
いを贈ることとしました。
来週は夜例会、18:00よりガーデンシティクラブ大阪です。

10/3の理事会での決定事項です。次年度役員指名委員会について
承認されました。委員は源会長（委員長）、吉羽会長エレクト、山崎副会
長、稲垣幹事、津野直前会長、中森副幹事です。ハワイマウイ島山火事
支援・モロッコ地震救済基金の依頼がありますが、クラブ単位では対応
せず、個人対応とさせて頂きました。RYLAについて、４名を登録し、費
用は青少年奉仕委員会負担としました。今年度のクリスマス会について
は、親睦委員にて計画していきます。荒井さんのご子息のご結婚にお祝
いを贈ることとしました。
来週は夜例会、18:00よりガーデンシティクラブ大阪です。
その次10/31は祝日週につき、例会休会となりますので、お間違えの

無いようにお願いします。
９はプロジェクトやイベントの名称に、ロータリーという言葉を含め

る場合、クラブ名等も表示することが求められています。
これは、あるクラブ主催のラクビ―大会で実際に用いられた横断幕

ですが、クラブの主催である以上、そのクラブ名もいれたイベント名とす
べきで、たとえば大阪鶴見の主催であったのでしたら、「大阪鶴見ロータ
リークラブ　ラグビーフレンドシップマッチ」となります。
なお、厳密には、左側のロータリーロゴについても、クラブ名が入っ

ておらず、これだと国際ロータリーのイベントのようになってしまう点で、
適切ではないようです。
と、言うようにロゴの使用方法は厳密にルールが決められています

ので現在クラブ使用しているものを、順次見直していく必要があります。
名刺、週報、封筒、会員名簿などクラブ自らが、活動時に使用するも

のはクラブ内で作ってもいいのですが、ロータリーロゴ入りの商品につ
いては基本、免許業者から購入する必要があるそうです。免許業者が扱
っていない場合は、ロータリーロゴ使用の許可を得た上で、非免許業者
に製造販売を依頼してもいいとのことでした。

めちゃくちゃ、細かいのですがこれらのロゴデータは myロータリー
からダウンロードすることができますので、それを使うのが間違いない
です。
myロータリーもすでに登録していただいている方が多数ですが、サ

イトがリニューアルされてみやすくなっています。
一度除いてみて機能を確認してみてください。
ウクライナやパキスタンなどの寄付も、カード決済であればmyロー

タリーからできます。

まだ、myロータリーに登録されていない方はぜひ登録してください。
よろしくお願いします。

日本語作文コンクールの採点、有難うございました。
表彰式ですが、予定通り24日16時から17時に下記の日本語教育セ

ンターで行います。
場所：天王寺区上本町8丁目3番13号
        （谷町線「四天王寺前夕陽ケ丘」駅下車徒歩約7分）
地図→ https://www.jasso.go.jp/ryugaku/jlec/about/access/osaka.html
表彰式が終わってから夜例会に回れば丁度良い時間になると思わ

れますので、夜例会の集合場所を日本語教育センターと思召して、是
非とも大勢のご参加をお願いします。
採点した皆さんも、応募作品に現れた学生たちの真剣さや懸命さに

感動されたのではないでしょうか？30年間継続しているこの事業を支
えているのは、国際交流基金への年次寄付です（来年度の予算は今年
度寄付です。）。素晴らしい作品を応募してくれる留学生たちに報いる
ためにも、目標額13,000円を宜しくお願いします。

先週もお願い致しましたが、しつこく本日もお願いを致します。今月
は米山月間です。皆様には小冊子が届いていると思います。今月の例
会は少なくなりましたが、今年の目標額はおひとり3万円で御座います。
何卒ご理解頂きご協力を頂きます様宜しくお願い申し上げます。

赤 井 会 員 新会社「LIFEMO（ライフモ）」を今日 設立します！！ラ
イフサイエンス業界のアップルの様な会社目指しま
す！！

秀 島 会 員 皆様、日本語作文コンクールへのご協力ありがとうご
ざいます。24日16時（午後4時）より日本語教育セン
ターで表彰式を行います。国際交流基金へのご寄付
もよろしく！！

水 間 会 員 ここ３か月で食事制限をして体重4.5kg減らしまし
た。血糖値も正常値ぐらいになりました。
もうすぐ髪の毛がボサボサになります。

水 間 会 員 18日からクライマックスシリーズです
阪神が広島をコテンパンにする1週間です。
もちろん参戦してきます。

西 野 会 員 源会長、今日は有難う
お世話になります

累計　￥147,000.-￥11,000.-

￥6,000-　　　　累計　￥79,000.-

国際交流基金運営委員会報告 委員長
秀島　博規

米山奨学委員会報告 委員長
中村　浩一

幹事報告 幹事：稲垣 良二



＊ 「RAC等若い世代の巻き込み方」につきましては、
② 万博、RI、その他未来の大阪に対する質問や願望　
　→ 質問、願望を、対談に織り交ぜる
に決定いたしました。

本日のフォーラムでは、
・実行委員長からの報告
・各担当委員会からの報告
・RAC等若い世代の巻き込み方
についてお願いをいたします。

（4Pへ続く）

卓  話

担当：山崎会員
IM3組ロータリーデーフォーラム



10月17日【1805回】

会員数　 　 　 　 2 6 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   17名中 10名

出席免除会員  9名中  6名 

出 席 率 16/23  69.57%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 16名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ1名

修正出席率 9月26日 176.00%
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担当：中森会員


